

Hispajuris amplía su red territorial con un nuevo despacho en Las Palmas de Gran Canaria

La firma de servicios jurídicos Hispajuris ha incorporado al despacho Iisástigui Abogados como nuevo socio en Las Palmas de Gran Canaria. Iisástigui Abogados ofrece un asesoramiento legal integral en todas las áreas del derecho y adaptado a las necesidades de particulares y empresas. Fundado y dirigido por el abogado Ignacio Iisástigui, el nuevo despacho de Hispajuris en Las Palmas de Gran Canaria destaca por una atención personalizada e inmediata a través de un equipo formado por 15 abogados.

La integración en Hispajuris del nuevo socio convierte a Iisástigui Abogados en el único despacho de Gran Canaria capaz de poner a disposición de las empresas que operan en la zona una oferta completa de servicios legales en todas las áreas de su actividad empresarial que requieran de un respaldo legal, y con alcance en toda España.

HispaJuris constituye la firma de servicios jurídicos con mayor implantación territorial en España (38 sedes) y la única con abogados locales experimentados en

...